

APRÈS-MIDI GALETTES

Mercredi 22 janvier 2025

Nous nous sommes retrouvés une **centaine d'adhérents** à Estancarbon

A 14H

Notre responsable du Club - Pierre-Louis Delès - a excusé Christophe Pena Président de la MGEN retenu à Toulouse et a remercié Mr Soupene Maire d'Estancarbon pour le prêt de la salle des Fêtes ainsi que tous les bénévoles qui ont participé à l'organisation de cette après-midi.

Il ensuite exprimé sa satisfaction de nous voir si nombreux rassemblés et a insisté sur ces moments de convivialité pour notre Club que sont les festivités.

Il a rapidement fait le point sur l'effectif du Club (219 adhérents) et sur les inscriptions en cours aux sorties et voyages prévus en 2025.



Ensuite Roger Eychenne nous a expliqué les enjeux sociétaux et économiques de **l'intelligence artificielle (I.A.)**

« L'objectif, c'est de montrer que l'I.A est déjà partout dans nos vies, même si on ne la comprend pas toujours », a-t-il lancé avec un sourire.

Il s'est fait aider dans sa démonstration par un avatar numérique prenant même en charge une partie de la conférence sous la forme d'une présentatrice virtuelle dotée d'une voix et de mouvements étonnamment réalistes, démontrant ainsi les prouesses de l'I.A.

Une conférence passionnante par un passionné !

Vers 16H30

nous nous sommes retrouvés autour des tables pour déguster les galettes accompagnées de cidre et de grandes discussions ...

Un grand moment de convivialité entre nous.

Remerciements à toutes celles et ceux qui ont participé à la préparation de l'après-midi :

envoi des invitations et gestion des inscriptions
achat des galettes et du cidre
mise en place des tables et des couverts
décorations des tables
transport et installation du matériel de projection et de sonorisation etc ..



[Cliquez ici pour revenir au sommaire des comptes rendus](#)